
Hey ihr drei
ich muss sagen, dass das alles wirklich eigentlich nicht schwer is. Wenn man bisschen im Zupfen drin is,
dann hat man das schnell drinnen. Aber mich freut natürlich, dass es euch gefällt.

Puetchen, wenn du Lust hast, schick ich dir die TABs dazu. Wenn dus mal nachspielen willst, des kannst du
auch. Noten hab ich keine dazu, aber TABs zu lesen is ja viel einfacher. Gilt auch für dich, Gerold, wenn du
mal Lust hast...

Aber ob du noch so viel von mir lernen kannst? :-)   Ich hab mal ne Zeit lang kleinen Rotznasen Gitarre
beigebracht. Um bisschen mehr Geld anzuschaffen.  mh einer hat nie geübt haha der war lustig, aber ein
anderer spielt jetz sogar in ner Band und kanns eigentlich richtig gut.

Und Kontrabass wollt ich auch schon immer mal spielen. Ich hatte nie was übrig für dem Elektro-Bass.
Kontrabass is viel geiler, schon allein von der Optik her.

Ansonsten
schöne Grüsse
Roman

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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